

Laurent Luyet 4^e

Le Saviésan Laurent Luyet a terminé quatrième au sein de la coupe Renault Mégane qui faisait halte le week-end dernier sur le circuit de Hockenheim en Allemagne. Il a franchi la ligne d'arrivée avec 15"35 de retard sur le vainqueur, le Neuchâtelois Martial Ritz, lequel s'est imposé devant Daniel Hadorn et Robert Wicki. La Saviésanne Véronique Bizeau (Opel Corsa Gsi) s'est pour sa part classée troisième dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe N. Le Montheysan Frédéric Gex a, quant à lui, terminé à une très bonne cinquième place dans une coupe Citroën Saxo particulièrement disputée.

LM